

Alcaldía: Móstoles, entre las 25 ciudades europeas cuyos ciudadanos consideran que los responsables municipales hacen un uso adecuado de los caudales públicos.

Fecha de publicación: 14/10/2014 0:00

Descripción:

Más de la mitad de los ciudadanos (52,4%) del municipio opina que el Ayuntamiento hace un uso responsable de los caudales públicos municipales de Móstoles, según un estudio de la Universidad Rey Juan Carlos.

"Pese a los tiempos que corren, este mandato se ha producido una reducción de los gastos del Ayuntamiento porcentualmente en cada ejercicio en una adaptación constante a la situación económica y a la realidad de los ingresos públicos".

Como consecuencia, según el regidor, se ha conseguido un equilibrio presupuestario, la generación de un superávit que ha supuesto la mejora de la gestión económica general del Ayuntamiento, así como la paulatina reducción del periodo medio de pago a los proveedores, situándonos muy cerca del resultado óptimo marcado por la Ley.

El Alcalde, Daniel Ortiz, ha señalado que más de la mitad de los ciudadanos (52,4%) del municipio opina que el Ayuntamiento hace un uso responsable de los caudales públicos municipales de Móstoles, ciudad que se sitúa entre las 25 ciudades europeas cuyos ciudadanos consideran que las autoridades municipales hacen un uso responsable de los presupuestos públicos.

Ortiz ha explicado que se trata de resultados obtenidos en los estudios sociológicos realizados por la Universidad Rey Juan Carlos y la Urban Audit, respectivamente.

En ese sentido, Ortiz ha dado a conocer, que "pese a los tiempos que corren, este mandato se ha producido una reducción de los gastos del Ayuntamiento porcentualmente en cada ejercicio en una adaptación constante a la situación económica y a la realidad de los ingresos públicos".

Como consecuencia, según el regidor, se ha conseguido un equilibrio presupuestario, la generación de un superávit que ha supuesto la mejora de la gestión económica general del Ayuntamiento, así como la paulatina reducción del periodo medio de pago a los proveedores, situándonos muy cerca del resultado óptimo marcado por la Ley.

Por ejemplo, el Ahorro Bruto, que es la diferencia entre los Ingresos Corrientes y los Gastos Corrientes, ha pasado de los 2,43 millones en negativo en el ejercicio 2011, a los 21,29 millones positivos en 2013.

Eso repercute en el Ahorro Neto, que ha pasado de los 15,22 millones negativos en 2011 a 3,51 millones positivos en 2013.

La evolución del Remanente de Tesorería es significativa, pasando de los 31,48 millones negativos en 2011 a 3,71 millones positivos en 2013.

En cuanto a la capacidad de financiación, la evolución también es favorable, pasando de los 8,73 millones negativos en 2011 a 5,46 millones positivos en 2013.

5 millones de ahorro en personal

Además, en relación a los compromisos alcanzados al inicio de la crisis económica en la congelación de la Oferta de Empleo Público y la consiguiente no cobertura de vacantes de plantilla producidas por la solicitud de licencias, jubilaciones, excedencias, reducciones de jornada, o sustitución de bajas, se ha producido un ahorro estimado desde el año 2011 hasta la actualidad de más de 5 millones de euros.

En este ámbito se ha producido una reducción de un 70% de las horas extraordinarias respecto al año 2011.

Más información en:

- www.mostoles.es
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://www.flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo